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Elle kiffe l’obono, oui elle l’a à la bonne !

Et nous lâche céans, tout ce qui la chiffonne !

Je suis née à Paris, qu’elle dit.

Pas à Créteil, ni à Bondy…

Héé, chouineurs racisés, voilà votre madone…

PACO. Avocat de la défiance !
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